



Genève, le 29 octobre 2020

**COMMUNIQUE DE SEANCE
CONSEIL PARTICIPATIF du 28 octobre 2020**

Le Conseil a préavisé favorablement la désignation du prof. Paul Schubert comme directeur du département des sciences de l'Antiquité au semestre de printemps 2021, en remplacement du prof. Dominique Jaillard (en congé scientifique).

Il a élu le prof. Frédéric Tinguely à la commission des études post-grades (CEPOG).

Sur proposition du bureau, le Conseil a décidé de s'en remettre à l'Assemblée de l'Université pour répondre à l'enquête lancée par le Rectorat sur le thème « les leçons de la crise ». Il a chargé le bureau de transmettre à cette instance diverses remarques et propositions concernant les places de travail pour les étudiants, les bibliothèques, les difficultés rencontrées par les chercheurs et la communication. La question de l'opportunité d'une telle enquête, alors que la crise n'est pas terminée, a également été soulevée.

Le Conseil a validé deux propositions de modification au règlement d'organisation de la Faculté :

Art. 9, présidence : la durée du mandat est portée en principe mais au maximum à deux ans.

Art. 16, al. 4, commissions mixtes : en constituant une commission mixte, l'assemblée générale doit explicitement veiller à l'équilibre entre les disciplines enseignées et les corps représentés, ainsi qu'à la parité entre genres.

Enfin il a entendu, en réponse à une demande du corps de l'enseignement et de la recherche, l'engagement pris par le décanat d'accorder une « prolongation COVID » d'au moins deux mois à toutes les personnes remplissant les critères fixés par le Rectorat, au fur et à mesure de l'arrivée à échéance des mandats de ces collaboratrices et collaborateurs.